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3 000 000 €

Mouans-Sartoux
Maison a vendre (06370)
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Située dans un cadre idylique, cette propriété offre des vues
panoramiques a couper le souffle. La maison principale de 270 m?
comprend quatre chambres avec salle de bains, dont deux au
rez-de-chausseée. L'espace de vie s'ouvre sur une magnifique piscine et
un pool house. Elle comprend également une maison d'amis de 50 m2,
parfaite pour accueillir vos invités tout en préservant leur intimité.Un
spacieux garage et une salle de sport attenante completent ce bien, le
tout dans un environnement calme et sans vis-a-vis, pour des moments

de sérénité et de tranquillité.

Situated in an idyllic setting, this property offers breathtaking panoramic views. The

270 m2 main house has four en site bedrooms, two of which are on the ground : | ,,]m
floor. The living area opens onto a magnificent swimming pool and pool house. It . : g’ . = L I |,..
also includes a 50 m? guest house, perfect for welcoming your guests while

preserving their privacy.A spacious garage and an adjoining gym complete this

property, all set in a peaceful, unoverlooked environment, for moments of serenity

and tranquillity.
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